

Les Ramounis de Bosseval....Une belle plongée dans le passé

« Y leu z'ait jouèyre ed'la musique pou les endormî »

Mais non ; les Ramounis de Bosseval ne nous ont pas endormi lorsqu'il se sont produits le 8 mars à Châlons en Champagne, à l'invitation de notre Aropa51-08. Bien au contraire !

Une belle troupe folklorique, la seule dans les Ardennes, nous a donné un spectacle de qualité replongeant les spectateurs dans l'ambiance qui régnait dans nos campagnes, fin du 19ième siècle.

L'évocation des évènements de la vie quotidienne qui côtoient les souvenirs de la guerre de 1870, ceux des gabelous(douaniers) et de bien d'autres, voilà en quoi les Ramounis contribuent à mieux faire connaître notre culture régionale.

Bravo à eux de nous rappeler les conditions de vie de nos anciens, une vie dont l'horizon, certes se limitait à leur village et à ceux aux alentours, mais une vie riche de relations humaines étroites et chaleureuses.

Daniel Charier